

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

### EN LA UPRR CELEBRARON CON ENTUSIASMO EL DÍA DEL AMOR Y LA AMISTAD

#### DESCRIPCIÓN

El día de hoy, los estudiantes de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) celebraron con entusiasmo el Día del Amor y la Amistad. La jornada estuvo llena de actividades que fomentaron la convivencia y el espíritu de comunidad entre los grupos estudiantiles.

Durante el evento, se disfrutó de un convivio entre los grupos, con música en vivo a cargo del talentoso cantante y compositor Aaron Vega, quien deleitó a los presentes con su actuación.

Además, se llevó a cabo la premiación del torneo de futbol de mesa, así como la rifa de los equipos de voleibol y futbol. También se entregaron cartas y se premió a los estudiantes ganadores del concurso de decoración de puertas y el concurso de elaboración de poemas. Las actividades permitieron a los estudiantes mostrar su creatividad y participación activa en la vida universitaria.

Nuestro rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, estuvo presente en la celebración, entregando pasteles a todos los grupos de estudiantes como agradecimiento por su participación y apoyo en este evento. El Dr. Diez Rodríguez expresó su agradecimiento a todos los estudiantes por su entusiasmo y contribución, destacando la importancia de fortalecer los lazos de amistad y colaboración dentro de la UPRR.

La UPRR sigue promoviendo espacios de integración y recreación que favorecen el bienestar y la convivencia estudiantil.

## EVIDENCIAS



